Faverolles-sur-Cher: l'Amap de la Plage cultive le lien local



Chaque mardi, les adhérents récupèrent leur panier hebdomadaire. © Photo NR

L'Amap de la Plage a fait sa rentrée avec enthousiasme en proposant un « Amapéro » mardi 10 septembre dans la salle des fêtes de la commune.

Cet événement convivial marque le début d'une nouvelle année pour cette association qui établit un lien direct entre producteurs locaux et consommateurs.

Le principe de l'Amap repose sur un partenariat solidaire où la majorité des produits proposés, dont 90 % sont certifiés biologiques, sont issus de circuits courts. Celle de la Plage tire son nom d'une origine aussi singulière que symbolique. En effet, c'est en 2015, lors de réunions informelles organisées sur la plage de Montrichard-Val-de-Cher, que l'idée de créer cette association a pris forme, sous l'impulsion de trois habitants engagés.

Une vingtaine de producteurs partenaires

L'association compte actuellement vingt producteurs partenaires, issus d'exploitations de petite taille, incluant des maraîchers, boulangers, éleveurs, etc. Ce modèle fonctionne par trimestre, les adhérents versant une cotisation anticipée qui permet aux producteurs de planifier leur fabrication en amont. Chaque semaine, un panier de légumes est proposé à la vente, et une fois par mois, les fournisseurs viennent présenter leurs denrées.

Mardi 10 septembre, c'est Bastien Lecompte de La Petite Friche (Chémery) qui a exposé ses tisanes, baumes et sels aromatisés. Ces moments d'échange sont également l'occasion pour les 40 adhérents de s'investir dans la vie de l'association, notamment en tenant des permanences environ quatre fois par an.

Informations au 06.45.06.56.11 ou contact@amap-de-la-plage.fr

Tous les mardis de 18 h 15 à 19 h 30.

https://www.lanouvellerepublique.fr/loir-et-cher/commune/faverolles-sur-cher/faverolles-sur-cher-lamap-de-la-plage-cultive-le-lien-local